

Er war unschlüssig und wußte nicht, ob er dessen würdig wäre; aber die Tauben redeten ihm zu, daß er es thun möchte, und endlich sagte er: „Ja!“ Da wurde er gesalbt und geweiht und damit war eingetroffen,



was er von den Fröschen unterwegs gehört und was ihn so bestürzt gemacht hatte, daß er der heilige Papst werden sollte. Darauf mußte er eine Messe singen und verstand kein Wort davon; aber die zwei Tauben saßen stets auf seinen Schultern und sagten ihm alles ins Ohr. Wer's glaubt, kann auch noch Papst werden.